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UNSERE VISION:  
 Das Wort Gottes klar, rein und unverfälscht mit der  

Kraft des Heiligen Geistes zu predigen, ohne jegliche 
Kompromisse einzugehen. 
1. Kor. 2,4 Und meine Rede und meine Predigt bestand 
nicht in überredenden Worten der Weisheit, sondern in 
Erweisung des Geistes und der Kraft. 

 

 Gott eine Armee zu gründen, die dieselben Werke wirkt, wie Jesus sie 
gewirkt hat – predigen, Dämonen austreiben, Kranke heilen, Tote 
auferwecken.  

Markus 16,17 -20 Diese Zeichen aber werden denen 
folgen, die glauben: In meinem Namen werden sie 
Dämonen austreiben; sie werden in neuen Sprachen 
reden; werden Schlangen aufheben, und wenn sie etwas 
Tödliches trinken, wird es ihnen nicht schaden; 

Schwachen werden sie die Hände auflegen, und sie werden sich wohl 
befinden

So findest du uns: 
mit öffentlichen Verkehrsmitteln: 
Bus Linie 33 bis Haltestelle „Karl-
Etzel-Weg“ (C) und zwei Min. zu Fuß 
bis (B) 
mit dem Auto:  
von der Autobahn Abfahrt „Graz 
Webling“ (A), vom Kreisverkehr auf 
Kärntner Straße, bei Ampel links 
abbiegen in Grillweg, nach 
Bahnübergang die zweite Gasse 
rechts bei Ampel abbiegen in Harter 
Straße, dann zweite Gasse links in  
Karl-Etzel-Weg einbiegen, zweite 
Gasse links ist Puschweg (B) 
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Bedeutung von Schalom: 

 

Vollständigkeit 

Ganzheit 

Friede 

Gesundheit 

Wohlergehen 

Sicherheit 

Zuverlässigkeit 

Ruhe 

Ausgeglichenheit 

Wohlstand 

Fülle 

Perfektion 

Harmonie 

Ausbleiben von Beunruhigung 

Ausbleiben von Streit 
 

Spenden Schalom Gemeinde: 
IBAN: AT94 2081 5000 2135 7165   BIC: STSPAT2GXXX 

 
Im Himmel wirst du eines Tages Menschen treffen, 
die durch dein finanzielles Opfer von Jesus gehört haben! 
 
Danke für deine finanzielle Unterstützung, deine Gebete und Treue!  
 
 

Pastor Elisabeth Lindenthaler 
Schalom Biblisches Leben 
Puschweg 1, 8053 Graz 
info@schalom-austria.at 
www.schalom-austria.at 

 

 
 

http://www.schalom-austria.at/
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Prophetien 
 für  
 2024 
Jeremiah Johnson 

 

 
2024 wird das Tal der Entscheidung sein. 
 
Joel 4,14 Scharen ⟨über⟩ Scharen [tosende Menschenmengen] im Tal 
der Entscheidung; denn nahe ist der Tag des HERRN im Tal der 
Entscheidung. 
 
Joel spricht hier davon, dass Gott die Nationen herbeiruft, um sie 
danach zu richten, ob sie Gerechtigkeit lieben oder ob sie sich mit 
Bosheit und Schlechtigkeit eins machen.  
 
Unsere Welt heute bewegt sich immer näher auf dieses Tal der 
Entscheidung zu. Prophetisch gesprochen werden 2024 Nationen, 
Gemeinden, Familien und einzelne Personen auf tiefere Art als je zuvor 
bezüglich ihrer Liebe zu Wahrheit oder Täuschung, Licht oder 
Dunkelheit, Bund oder Kompromiss herausgefordert. 
 
Die Konsequenzen dieser Entscheidungen, die viele 2024 treffen 
werden müssen, werden dazu führen, dass das Gute oder das Böse 
zunimmt. 
 
Zwischen Gerechtigkeit und Bosheit zu entscheiden, wird sehr 
kostspielig sein. Die Polarisierung und die Extreme zwischen denen, die 
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für biblische Werte eintreten und denen, die mit der Dunkelheit eins 
sind, wird schockierend sein, aber auch großen Trost für viele bringen. 
 
Die weltweite Gemeinde wir in das Tal der Entscheidung gebracht. Es 
wird nötig sein, dass wir sehr wichtige und schwere Entscheidungen 
treffen. Wir werden fasten und beten müssen und weise Ratgeber 
suchen, um die richtige Entscheidung zu treffen.  
 
Es kommt zur großen Trennung in den Kirchen und Gemeinden. 2024 
ist wie eine Messschnur für Gott. Er wird prüfen, wo Gemeinden und 
Dienste bezüglich biblischen Werten stehen. Da geht es besonders um 
Abtreibung, sexuelle Unmoral, Trunkenheit und falsche Lehre.  
 
Ein großer Segen in 2024 wird sein, dass wir in der weltweiten 
Gemeinde gesunde und notwendige Trennung wie nie zuvor erleben 
werden. 
 
Satan versucht, Trennung in die Gemeinde zu bringen, indem er falsche 
Beschuldigung, Täuschung und üble Nachrede bringt. Das ist nicht die 
gesunde und notwendige Trennung.  
 
1. Korinther 11,19 Denn es müssen ja Spaltungen unter euch sein, auf 
dass die unter euch offenbar werden, die bewährt sind. 
 
Es wird zu gewaltiger Einheit kommen in 2024. Aber diese Spaltung, 
von der Paulus hier spricht, muss zuerst geschehen, damit wahre 
Einheit zustande kommen kann. Die Schafe müssen von den Böcken 
getrennt werden. 
 
Diejenigen, die Wahrheit lieben, müssen getrennt werden von 
denjenigen, die Täuschung lieben. Wer Abtreibung und 
gleichgeschlechtliche Ehen befürwortet, muss getrennt werden von 
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dem, der Leben erwählt und bekennt, dass eine Ehe nur zwischen 
Mann und Frau stattfinden kann. 
 
2024 müssen wir uns vorbereiten auf die größte Erschütterung,  
Aufdeckung und Spaltung, die wir je gesehen haben. Es geht hier nicht 
um Satans Angriffe mit Lügen, falschen Beschuldigungen und 
Täuschung. Es kommt Aufdeckung von Gott als ein Geschenk an die 
weltweite Gemeinde, damit wir den Unterschied zwischen dem 
Heiligen und dem Unheiligen erkennen können.  
 
Wenn in Gemeinden, Diensten und bei Personen versteckte Sünde ans 
Licht gebracht wird, gibt es natürlich viel Enttäuschung, Trauer und 
Verletzungen unter denen, die der Leiterschaft gefolgt sind. Der Heilige 
Geist versucht, uns zu trösten und zu ermutigen. Er bereitet uns vor, 
wenn es geschieht, damit wir wissen, wie wir richtig reagieren können. 
Der Heilige Geist bringt die Gemeinde in außerordentliche Einheit. 
Aber wir müssen es akzeptieren, dass Er dafür reinigendes Gericht 
freisetzen muss, damit wir das Kostbare und das Wertlose erkennen.  
 
1. Petrus 4,17 Denn jetzt ist die Zeit gekommen, in der Gott Gericht 
hält; und es beginnt an seinem Haus, der Gemeinde. 
 
Es wird ein wunderbares Geschenk für diejenigen, die es erkennen und 
empfangen. Gott sagt: „Mein Volk, bereitet eure Herzen vor für 2024! 
Seid nicht entmutigt und erschreckt nicht durch die Aufdeckung, die 
kommen wird. Du musst dich entscheiden, was und wen du mehr 
liebst. Liebst du die Menschen, die einen Dienst haben, mehr als 
mich?“ 
 
2024 kommt auch eine Reinigung und Trennung zwischen Anbetung 
und Unterhaltung. Es steht eine Anbetungsgeneration auf, die wie 
Johannes der Täufer den Weg für den Herrn vorbereitet. Sie werden 
Texte über das zweite Kommen Jesu singen und darauf konzentriert 
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sein. Sie werden neue Lieder singen, die die Herzen auf die Ewigkeit 
vorbereiten. 
 
Diese Lobpreisleiter werden spontan sein. Sie werden vom Himmel 
hören und die Fähigkeit haben, die Atmosphäre plötzlich für die 
Herrlichkeit Gottes freisetzen. 
 
Diese Lobpreisleiter werden übernatürlich sein. Sie werden Kraft durch 
den Heiligen Geist haben, sodass während der Anbetung große 
Wunder geschehen. 
 
Diese Endzeitmusiker werden geschickt und musikalisch erfahren sein. 
Diese Männer und Frauen sind extrem begabt und arbeiten hart an 
ihrer Kunstfertigkeit. 
 
Gott sagt: „Ich komme, um die Priesterschaft zu reinigen. Ich sende 
einen Scheinwerfer, sodass man erkennt, wer unterhalten will und wer 
anbetet im Geist und in der Wahrheit. Ich rufe Lobpreisleiter und ihre 
Teams in den geheimen Ort. Sie müssen lernen, mir zu dienen, bevor 
sie Menschen dienen können.  
 
Viele Gemeinden werden hohen Lobpreis haben, der dämonische 
Angriffe und Hexerei zerstört, die gegen die weltweite Gemeinde 2024 
kommen.   
 

2024 
 
Robert Hotchkin: 2024 kommen viele Kämpfe, Prüfungen, 
Bloßstellungen. Aber es ist auch ein begeisterndes Jahr. Es ist nicht 
genug, in Jesus zu sein, wir müssen auch in Einklang mit Ihm sein. Gott 
möchte, dass wir effektiv sind im Königreich. 
 
Patricia King: Es ist sehr wichtig, dass wir uns JETZT in Position bringen!  



8 
 

2. Chronik 20,20 Glaubt an den HERRN, euren Gott, dann werdet ihr 
bestehen! Glaubt seinen Propheten, dann wird es euch gelingen! 
Wenn du möchtest, dass dein Leben stabil ist, glaube Gott, vertraue 
Ihm.  
 
Die zentrale Bibelstelle ist Psalm 24. Letztes Jahr war Psalm 23. Der 
letzte Vers in Psalm 23 sagt, dass Güte und Treue uns folgen unser 
Leben lang. Und so gehen wir gefolgt von Güte und Treue aus 2023 in 
2024.  
 
Psalm 24 
Des HERRN ist die Erde und ihre Fülle, die Welt und die darauf wohnen. 
Denn er, er hat sie gegründet über Meeren und über Strömen sie 
festgestellt. Wer darf hinaufsteigen auf den Berg des HERRN und wer 
darf stehen an seiner heiligen Stätte? Wer unschuldige Hände und ein 
reines Herz hat, er, der seine Seele nicht auf Falsches gerichtet und 
nicht zum Betrug geschworen hat. Er wird Segen empfangen vom 
HERRN und Gerechtigkeit von dem Gott seines Heils. Das ist das 
Geschlecht derer, die nach ihm trachten, die dein Angesicht suchen: 
Jakob. // Erhebt, ihr Tore, eure Häupter, und erhebt euch, ihr ewigen 
Pforten, dass der König der Herrlichkeit einzieht! Wer ist dieser König 
der Herrlichkeit? Der HERR, stark und mächtig! Der HERR, mächtig im 
Kampf! Erhebt, ihr Tore, eure Häupter, und erhebt euch, ihr ewigen 
Pforten, dass der König der Herrlichkeit einzieht! Wer ist er, dieser 
König der Herrlichkeit? Der HERR der Heerscharen, er ist der König der 
Herrlichkeit! // 
 
Aufsteigen zum Herrn wird von vielen Propheten betont. Es geht 
darum, sich im Geist auf höhere Ebenen zu begeben, aber auch zu 
vertrauen, dass wir in allen Bereichen des Lebens nur aufsteigen und 
nicht heruntersinken. 
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DAS ZEICHEN DES TIERES 
 
Offenbarung 13,16-18 Und es bewirkt, dass allen, den Kleinen und den 
Großen, den Reichen und den Armen, den Freien und den Knechten, ein 
Malzeichen gegeben wird auf ihre rechte Hand oder auf ihre Stirn, und 
dass niemand kaufen oder verkaufen kann als nur der, welcher das 
Malzeichen hat oder den Namen des Tieres oder die Zahl seines Namens. 
Hier ist die Weisheit! Wer das Verständnis hat, der berechne die Zahl des 
Tieres, denn es ist die Zahl eines Menschen, und seine Zahl ist 666. 
 
Als ich das unlängst gelesen habe, dachte ich: „Was soll das? Wir sollen 
die Zahl berechnen, herausfinden und dann steht sie sowieso hier?“ 
Darum habe ich ein wenig geforscht und fand Folgendes heraus:  
 
Der Autor der englischen TPT-Übersetzung meint, es geht um unser 
Denken und unsere Handlungen. Die Stirn ist der Sitz der Gedanken und 
die Hand ist verantwortlich für Handlungen. Das Zeichen des Tieres 
anzunehmen bedeutet, seinen Charakter, seine Gesinnung anzunehmen 
und danach zu handeln. 
 
Darum habe keine Angst und überlege nicht, wie das sein wird, wie 
dieses Zeichen auf Stirn und Hand gebracht wird. Lass dich nicht auf 
Panikmache ein! Lass Jesus in dir wachsen, fülle dich mit Seinem Wort, 
sodass du beginnst so zu denken wie Er und so zu handeln wie Er. 
 
2. Korinther 4,4 Der Satan, der Gott dieser Welt, hat die Gedanken der 
Ungläubigen so verblendet, dass sie das herrliche Licht der Botschaft 
nicht wahrnehmen können. Damit bleibt ihnen unsere Botschaft über die 
Herrlichkeit von Christus, der das Ebenbild Gottes ist, unverständlich. 
 
1. Korinther 2,16 Denn »wer hat den Sinn [das Denken] des Herrn 
erkannt, ⟨wer,⟩ der ihn unterweisen könnte?« Wir aber haben Christi Sinn 
[das Denken]. 
 



10 
 

ISRAEL 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Es ist unverständlich, wie die Welt gegen Israel reden kann. Die Fakten 
sind so offensichtlich! Da gilt wieder 2. Korinther 4,4, wo es heißt, dass 
Satan das Denken der Ungläubigen verblendet hat. 
 
Schalom betet seit dem 7.Oktober 2023 täglich für Israel. Israel braucht 
unsere Gebete! Der Herr wird den Sieg behalten! 
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Psalm 83 
beschreibt die Situation sehr genau: 

 

Gott, schweige nicht! Verstumme nicht und sei nicht stille, Gott!  

Denn siehe, deine Feinde toben,  und die dich hassen, erheben das 

Haupt. Gegen dein Volk planen sie listige Anschläge,  

und sie beraten sich gegen die, die bei dir geborgen sind.  

Sie sprechen: Kommt und lasst uns sie als Nation[vertilgen,  

dass nicht mehr gedacht werde des Namens Israel!  

Denn sie haben sich beraten mit einmütigem Herzen,  

sie haben einen Bund gegen dich geschlossen:  

Die Zelte Edoms und die Ismaeliter, Moab und die Hageriter, Gebal und 

Ammon und Amalek, Philistäa samt den Bewohnern von Tyrus.  

Auch Assur hat sich ihnen angeschlossen.  

Sie sind zu einem Arm geworden den Söhnen Lots.  

Tu ihnen wie Midian, wie Sisera, wie Jabin am Bach Kischon!  

Sie wurden vernichtet zu En-Dor, sie wurden dem Erdboden zum 

Dünger! Mache sie, ihre Edlen, wie Oreb und wie Seeb, und wie Sebach 

und wie Zalmunna alle ihre Fürsten!  

Die gesagt haben: Lasst uns in Besitz nehmen die Weideplätze Gottes! 

Mein Gott, mache sie gleich der Raddistel,  

wie Spreu vor dem Wind! Wie Feuer den Wald verbrennt und wie eine 

Flamme die Berge entzündet, so verfolge sie mit deinem Wetter,  

und mit deinem Sturmwind schrecke sie!  

Bedecke ihr Gesicht mit Schande,  

damit sie deinen Namen, HERR, suchen!  

Lass sie beschämt und erschreckt sein für immer,  

mit Scham bedeckt sein und umkommen,  

damit sie erkennen, dass du allein – HERR ist ⟨ja⟩ dein Name! –  

der Höchste bist über die ganze Erde! 
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Diese Worte haben mich zum Jahresbeginn sehr ermutigt:  
 
„Schalom Elisabeth, ich wünsche Dir ein gesegnetes Jahr 2024. 
Elisabeth, Du bist eine geistliche Mutter für viele Menschen und 
Nationen. Du holst Menschen aus der Bequemlichkeit heraus.“  
 
Ja, das möchte ich tun: Menschen aus der Bequemlichkeit 
herausholen! 

 

QUANTENPHYSIK 
 

Man kann das Wort Gottes teilweise auch wissenschaftlich durch 
Quantenphysik betrachten und erklären. Stoße dich nicht an den 

Worten, die wir Christen nicht gewohnt sind. Es ist nur eine andere 
„Sprache“. Und doch will Gott damit auf sich selbst hinweisen, damit 
Menschen zu Ihm umkehren und errettet werden. Ich bete, dass du 
besser verstehst, was Gott meint, wie du es praktisch umsetzt und 

auch, dass du Menschen, die Gott nicht kennen, helfen kannst, 
Wissenschaft mit dem Wort Gottes zu verbinden. 

 
Quantenphysik umfasst alle Beobachtungen, Theorien, Modelle und 
Konzepte, die auf die Quantenhypothese von Max Planck zurückgehen. 
Plancks Hypothese war um 1900 notwendig geworden, weil die 
klassische Physik z. B. bei der Beschreibung des Lichts oder des Aufbaus 
der Materie an ihre Grenzen gestoßen war. 
 
Johannes 8,12 Jesus redete nun wieder zu ihnen und sprach: Ich bin 
das Licht der Welt; wer mir nachfolgt, wird nicht in der Finsternis 
wandeln, sondern wird das Licht des Lebens haben. 
 
Da Jesus „DAS LICHT“ ist, stößt die Wissenschaft hier auf Grenzen. Und 
doch bringt die Quantenphysik erstaunliche Wahrheiten. 
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In beinahe religiöser Ehrfurcht wird die Quantenphysik mit einer Aura 
des Geheimnisvollen, Unverständlichen oder Spirituellen verziert. Das 
ist schade - denn die Quantenphysik hat mit Mystik oder Esoterik 
nichts zu tun. Sie ist eine wissenschaftliche Theorie, wie andere auch. 

 
7 Dinge, die deine Schwingungsfrequenz aus der Sicht der 
Quantenphysik beeinflussen. 
 
Schwingung in der Quantenphysik bedeutet, dass alles Energie ist. Wir 
sind lebendige Wesen auf bestimmten Frequenzen (Jesus sagt, wir 
sind das Licht der Welt und Licht ist Energie!). Jede Schwingung 
entspricht einem Gefühl, und in der Welt der "Schwingungen" gibt es 
nur zwei Arten, positive und negative. Jedes Gefühl sendet eine 
Schwingung aus, die positiv oder negativ sein kann. 
 
1. - * Gedanken * 
Jeder Gedanke sendet eine Frequenz ins Universum, und diese 
Frequenz kehrt zum Ursprung zurück. Daher, wenn du negative 
Gedanken, Entmutigung, Traurigkeit, Wut, Angst hast, kommt all das zu 
dir zurück. Deshalb ist es so wichtig, auf die Qualität deiner Gedanken 
zu achten und zu lernen, mehr positive Gedanken zu pflegen.  

 

Philiper 4,8 Im Übrigen, meine Brüder und Schwestern: Richtet eure 
Gedanken auf das, was schon bei euren Mitmenschen als 
rechtschaffen, ehrbar und gerecht gilt, was rein, liebenswert und 
ansprechend ist, auf alles, was Tugend heißt und Lob verdient 
 
2. - * Die Gesellschaft * 
Die Menschen um dich herum beeinflussen direkt deine 
Schwingungsfrequenz. Wenn du dich mit glücklichen, positiven und 
entschlossenen Menschen umgibst, wirst du auch in diese Schwingung 
eintreten. Wenn du dich jedoch mit Menschen umgibst, die sich 
beklagen, tratschen und pessimistisch sind, sei vorsichtig! Tatsächlich 
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können sie deine Frequenz reduzieren und dich daher daran hindern, 
das Gesetz der Anziehung zu deinem Vorteil zu nutzen. 
 
1. Korinther 15,33 Irrt euch nicht: Schlechter Umgang verdirbt gute 
Sitten. 
 
3. - * Die Musik * 
 
Musik ist sehr mächtig. Wenn du nur Musik hörst, die von Tod, Verrat, 
Traurigkeit, Verlassenheit spricht, wird sich dies auf das auswirken, was 
du fühlst. Achte auf die Texte der Musik, die du hörst; sie könnten 
deine Schwingungsfrequenz reduzieren. Und denke daran: Du ziehst 
genau das an, was du in deinem Leben fühlst. 
 
Luzifer hat die Anbetung im Himmel geleitet, er bestand aus 
Musikinstrumenten. Darum verwendet er heute noch Musik, um seine 
Lügen zu verbreiten.  
 
4. - * Die Dinge, die du ansiehst * 
Wenn du Programme ansiehst, die sich mit Unglücken, Toten, Verrat 
usw. befassen, akzeptiert dein Gehirn dies als Realität und setzt eine 
chemische Reaktion in deinem Körper frei, welche deine 
Schwingungsfrequenz beeinflusst. Schaue dir Dinge an, die dich gut 
fühlen lassen und die dir helfen, auf einer höheren Frequenz zu 
schwingen. 
 
2. Korinther 3,18 Wir alle aber schauen mit aufgedecktem Angesicht 
die Herrlichkeit des Herrn an und werden ⟨ so⟩  verwandelt in dasselbe 
Bild von Herrlichkeit zu Herrlichkeit, wie ⟨ es⟩  vom Herrn, dem Geist 
geschieht. 
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5. - * Die Atmosphäre * 
Ob zu Hause oder bei der Arbeit, wenn du viel Zeit in einer 
unordentlichen und schmutzigen Umgebung verbringst, wird dies auch 
deine Schwingungsfrequenz beeinflussen. Verbessere, was dich 
umgibt, organisiere und reinige deine Umgebung. Zeige dem Herrn, 
dass du bereit bist, viel mehr zu empfangen. Kümmere dich um das, 
was du bereits hast! 
 
Psalm 119,105 Dein Wort ist eine Leuchte für meinen Fuß und ein 
Licht auf meinem Weg. (Ordnung ist nur möglich, wenn es hell ist!) 
 
6. - * DAS WORT * 
Wenn du Dinge und Menschen falsch beschuldigst oder schlecht über 
sie sprichst, beeinflusst dies deine Schwingungsfrequenz. Um deine 
Frequenz hoch zu halten (um Licht zu sein!), ist es unerlässlich, die 
Gewohnheit des Beschwerens und des schlechten Sprechens über 
andere zu eliminieren. Vermeide also Drama und Mobbing. Übernimm 
die Verantwortung für die Entscheidungen deines Lebens! 
 
Matthäus 12,36-37 Ich sage euch aber, dass die Menschen von jedem 
unnützen Wort, das sie reden werden, Rechenschaft geben müssen 
am Tag des Gerichts; denn aus deinen Worten wirst du gerechtfertigt 
werden, und aus deinen Worten wirst du verdammt werden. 
 
7. - * DANKBARKEIT * 
 
Dankbarkeit beeinflusst deine Schwingungsfrequenz positiv. Das ist 
eine Gewohnheit, die du jetzt in dein Leben integrieren solltest. Fang 
an, für alles zu danken, für die guten Dinge und für das, was du für 
schlecht hältst. Danke für alle Erfahrungen, die du gemacht hast. 
Dankbarkeit öffnet die Tür für positive Ereignisse in deinem Leben. 
Epheser 5,20 Sagt allezeit für alles dem Gott und Vater Dank im 
Namen unseres Herrn Jesus Christus! 
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DER WEG IN DEINEM HERZEN 
 

Sprüche 4,18-19 Der Weg der Gottesfürchtigen ist wie der erste 
Sonnenstrahl am Morgen, der immer heller leuchtet, bis das volle Licht 
des Tages erstrahlt. Der Weg der Gottlosen aber ist vollkommene 
Finsternis. Die ihn gehen, erkennen nicht, worüber sie stolpern. 
 
Ich liebe dieses Wort! Allerdings habe ich immer die Übersetzungen 
gelesen, wo steht, dass das Leben immer heller wird. 
 
GN = Das Leben der Menschen, die auf Gott hören, gleicht dem 
Sonnenaufgang: Es wird heller und heller, bis es völlig Tag geworden 
ist. 
 
Ich habe diesen Vers in vielen Übersetzungen angeschaut und plötzlich 
ging mir ein Licht auf! Der Weg wird heller! Der Weg! Wenn ich am 
Weg stehenbleibe oder mich hinsetze, wird es nicht heller! Erst, wenn 
ich mich in Bewegung setze, erlebe ich diese Zunahme an Helligkeit. 
 
Gestern habe ich eine Predigt von Walter Heidenreich gehört. Er sagte, 
dass viele Christen in Dunkelheit und Problemen feststecken, weil sie 
nicht vorwärts gehen und das Evangelium verbreiten. Wir haben die 
Antwort für die unzähligen Probleme in der Welt! Wir haben 
Verantwortung, Licht zu sein und Licht zu bringen!  
 
Mache dich auf! Steh auf, mache dich bereit und beginne, vorwärts zu 
gehen, denn dein Weg wird immer heller! Bleib nicht in der Dunkelheit!  
 

Ich mache mich auf! 
 
Sich aufmachen, bedeutet, sich auf den Weg machen, sich vorbereiten, 
sich entscheiden und schließlich zu gehen! 
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Mir wurde auch neu bewusst, dass ein Weg zu einem Ziel führt und ich 
sollte das Ziel kennen. Ich sollte wissen, wo mein Weg hinführt, sonst 
merke ich am Ende, dass ich an einem Ziel angekommen bin, das ich 
gar nicht erreichen wollte und muss neu beginnen. 
 
Der Weg der Gottlosen ist Dunkelheit, darum stolpern sie immer 
wieder. 
 
Auch im christlichen Leben kommt es vor, dass wir „stolpern“. Es 
kommt vor, dass wir in einer Dunkelheit feststecken und die Situation 
sich nicht verändert. Was sollen wir tun, wenn das geschieht? 
Aufgeben? Die Schuld bei jemand anderem oder bei mir suchen? Nein! 
Das wird dir nicht weiterhelfen! Du musst das Licht suchen! Du musst 
das Wort Gottes suchen, das deinen Weg beleuchtet! Wenn es rund 
um dich „dunkel“ erscheint, bist du gerade los von Gott! Gottlos! Du 
hast die Hand Gottes losgelassen, darum ergreife sie einfach wieder!  
 
Sprüche 4,11-12 Ich will dich den Weg der Weisheit führen; ich will dich 
auf rechter Bahn leiten, dass, wenn du gehst, dein Gang dir nicht sauer 
(!) werde, und wenn du läufst, du nicht strauchelst. 
 
Die TPT sagt hier: Ich habe dich an der Hand genommen auf den Wegen 
der Weisheit und dir den Weg der Integrität gezeigt. 
 
Der Herr führt dich nicht, indem er dir Zaum und Zügel anlegt oder dich 
vor sich her stößt und dir befiehlt, weiterzugehen, eine Pistole im 
Rücken. Er treibt dich nicht an mit Peitschenknallen. Der HERR will dich 
an der Hand nehmen und führen! Er will in eine enge Beziehung mit dir 
kommen. Er will, dass du Ihn spürst und dich ganz sicher bei Ihm weißt! 
 
Jesaja 41,13 Denn ich bin der HERR, dein Gott. Ich nehme dich an deiner 
rechten Hand und sage: Hab keine Angst! Ich helfe dir. 
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Jesaja 42,16 Und dann nehme ich mein blindes Volk, das Volk, das 
keinen Weg mehr sieht, an die Hand und führe es. Das Dunkel, das vor 
ihm liegt, mache ich hell und räume alle Hindernisse beiseite. Das 
werde ich ganz sicher tun und mich nicht davon abbringen lassen. 
 
Bist du in einer Situation, wo du keinen Weg siehst? Dann lass dich bei 
der Hand nehmen! 
 

„Herr, nimm mich bei der Hand und führe mich!“ 
 
Weißt du, wo dieser Weg ist? Weißt du, dass dieser Weg in deinem 
Herzen ist? 
 
Psalm 84,6 Glücklich ist der Mensch, dessen Stärke in dir ist! Gebahnte 
Wege sind in seinem Herzen! 
 
Wie mache ich Gott zu meiner Stärke? Indem ich bereit bin, schwach zu 
sein. Wenn ich schwach bin, bin ich stark!  
 
Psalm 73,26 Selbst wenn meine Kräfte schwinden und ich umkomme, so 
bist du, Gott, doch allezeit meine Stärke – ja, du bist alles, was ich 
brauche! 
 
Wenn du in jeder Situation auf Gott vertraust, dich nicht fürchtest, 
keine eigene Lösung suchst, sondern Gott bei der Hand nimmst und 
mit Ihm gehst, wirst du glücklich sein, unabhängig von den Problemen 
des Lebens. Das Leben auf dieser Erde wird nie ohne Probleme sein. 
Tut mir leid. Aber du kannst immer glücklich sein. Du musst nicht 
warten, bis die Umstände gut sind, bevor du dich entscheidest, 
glücklich zu sein. 
 
Diese gebahnten Wege in deinem Herzen entstehen durch dein 
Vertrauen auf Gott. Gott hat ja die Lösung für dein Problem, bevor du 
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es siehst! Der Vater war nicht erschrocken, als Lazarus gestorben ist! 
Jesus war nicht erschrocken, als Lazarus gestorben ist!  
In Seinem Herzen waren gebahnte Wege des Vertrauens! Diese 
gebahnten Wege bedeuten im Urtext „Wege der Heiligkeit“, „Wege 
oder Schnellstraßen ins Heiligtum“, Wege in Gottes Gegenwart. 
 
Wenn keine gebahnten Wege in unserem Herzen sind, erschrecken wir, 
wenn ein Unheil geschieht. Wenn du krank wirst, wenn du einen Unfall 
hast, wenn ein Terroranschlag in deiner Gegend geschieht, wenn ein 
Erdbeben stattfindet, wenn Krieg ausbricht, was immer es ist – wenn 
du erschrickst und nicht in der Ruhe Gottes bleibst, mangelt es dir an 
gebahnten Wegen in deinem Herzen.  
 
Psalm 55,3-6 Beachte mich doch und erhöre mein Rufen! Meine Sorgen 
lassen mir keine Ruhe, stöhnend irre ich umher. Denn die Feinde pöbeln 
mich an und bedrängen mich von allen Seiten. Diese gottlosen 
Menschen wollen mir schaden, voller Hass feinden sie mich an. Mein 
Herz krampft sich zusammen, Todesangst überfällt mich. Furcht und 
Zittern haben mich erfasst, und vor Schreck bin ich wie gelähmt. 
 
So geht es uns, wenn diese gebahnten Schnellstraßen in unserem 
Herzen fehlen. Wir sind wie gelähmt und bleiben am Weg stehen. Es 
bleibt dunkel. Aber Preis dem Herrn! Er kommt gerne, wenn wir nach 
Ihm rufen, nimmt uns bei der Hand und führt uns den Weg, auf dem es 
immer heller und heller wird! 
 
Du musst gefüllt sein mit dem Wort Gottes, du musst völlig auf das 
Wort Gottes vertrauen. Wenn dann etwas Unvorhergesehenes 
passiert, bleibst du ruhig und fragst zuallererst Gott, was Er als Lösung 
vorbereitet hat. In der Welt geht es drunter und drüber, wir wissen 
nicht, was morgen sein wird. Seit Covid sind wir umzingelt von 
Unsicherheiten. Aber Gott! Gott ist meine Stärke! Ich vertraue Ihm und 
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Er führt mich den Weg der Sicherheit. Ich gehe an Seiner Hand, Er ist 
mir ganz nahe, ich höre Seine Stimme und ich vertraue Ihm! 
 
Psalm 112,7 Schlimme Nachricht macht ihm [dem Gerechten – gerecht 
durch Jesus!] keine Angst, mit ruhigem Herzen vertraut er dem HERRN. 
 

Ein ruhiges Herz, ein Denken, das zur Ruhe gekommen ist, vertraut 
Gott. Ein Denken, das zur Ruhe gekommen ist, kann klar hören, klar 
unterscheiden, klar entscheiden. 
 

Herr, bring mein Denken zur Ruhe! 
 

Es ist Zeit, die Hindernisse auf diesem Weg zu entfernen, indem wir es 
heller und heller werden lassen durch das Wort Gottes! Welche 
Hindernisse können auf diesem Weg sein? Was kann es dunkel machen 
auf dem Weg? 
 
Josua 24,23 So tut nun die fremden Götter weg, die unter euch sind, 
und neigt euer Herz zum HERRN, dem Gott Israels! 
 
Dein Herz ist deine Seele (Denken, Fühlen, Wollen). Wenn deine Seele 
verletzt ist, wird es dunkel. Alles, was wir sehen und hören, wird immer 
durch unsere Seele gefiltert! Darum hört die andere Person etwas ganz 
anderes als du sagst oder was du z.B. in einer Predigt hörst. Der Geist 
des Leviathans ist dahinter, wenn alles verdreht wird und falsch 
verstanden wird. Und dieser Leviathan hat Anrechte, wenn in unserem 
Herzen Stolz ist. 
 
Denkst du manchmal, dass du es besser weißt als jemand anderer? 
Denkst du, dass du besser bist? Willst du das letzte Wort haben? 
Denkst du, dass du minderwertig bist? Das ist negativer Stolz! 
 
Ein „fremder Gott“ kannst du selbst sein, wenn du dir selbst und deiner 
logischen Überlegung, deiner Ausbildung, deinem Talent, deiner 
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Anstrengung vertraust. Es können natürlich auch andere Götter sein: 
Heiligenverehrung, okkulte Heilmethoden, Ärzte können zu Göttern 
werden, Essen und Freizeit – alles, was dir wichtiger ist als Gott, ist ein 
Götze. 
 
Wo führt dich dein Weg hin? Unser Ziel muss immer sein, Gott zu 
begegnen. Unser Ziel muss immer sein, mit Gott zu gehen. Suche Ihn 
und dein Weg wird hell und du wirst das Ziel erreichen! 
 

Mein Ziel ist enge, ungebrochene Beziehung zu Gott! 
 

Ist dein Herz bereit? Gott hat dir den freien Willen gegeben und Er 
wartet darauf, dass du gebahnte Wege in deinem Herzen haben 
möchtest.  
 
Psalm 108,2 Gefestigt [ohne Schwanken, gewiss, bereit] ist mein Herz, 
Gott! Ich will singen und spielen. Wach auf, meine Ehre! [meine Seele] 
 
TPT: Mein Herz ist fokussiert und entschieden….. 
 
Sprüche 13,12 Endloses Hoffen macht das Herz krank; ein erfüllter 
Wunsch schenkt neue Lebensfreude [Baum des Lebens]. 
 
Wir wissen, dass Herz und Gedanken laut Bibel dasselbe sind. Wenn du 
durch lange Zeiten der Dunkelheit gehst – Krankheit, kaputte Ehe, 
finanzielle Schwierigkeiten – dann kann das deine Gedanken krank 
machen! Du denkst automatisch deine Erfahrungen, bevor sie nicht 
geheilt werden von Jesus! Du betest vielleicht das Wort Gottes, aber in 
deinen Gedanken ist immer noch diese Hoffnungslosigkeit und diese 
Enttäuschung, diese Erfahrung verankert. 
 
Im geistlichen Bereich sind Gedanken stärker als Worte. Deine Gebete 
werden nicht erhört, weil das kommt, was du denkst! Darum brauchen 
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wir Heilung der Seele! Darum brauchen wir Heilung des Denkens, der 
Gefühle, damit wir Ja sagen können zu dem Weg, den Gott uns führt! 
Psalm 23,2-3 Er lagert mich auf grünen Auen, er führt mich zu stillen 
Wassern. Er erquickt meine Seele. Er leitet mich in Pfaden der 
Gerechtigkeit um seines Namens willen. 
 
Er erquickt deine Seele, Er bringt wieder Leben und Kraft in deine 
Seele. Und wenn Er dich geheilt hat von dieser Dunkelheit in deiner 
Seele, dann nimmt Er dich bei der Hand und führt dich einen 
wunderbaren Weg! Wenn Gott dein Ziel ist, wird Er dich an Sein Ziel 
bringen und Sein Ziel ist die Erfüllung deines Herzenswunsches! Vergiss 
das nicht! Es gibt keinen Umweg zur Erfüllung deines 
Herzenswunsches! Es geht nur über die Beziehung zu Gott! 
 
Psalm 119,32 Den Weg, den du mir vorschreibst, gehe ich, du hast mein 
Herz dazu bereitgemacht. (In einer Fußnote steht da: du hast mein 
Herz frei gemacht!) 
 

***** 
Am 23.12.2023 haben wir den 
21. Geburtstag von unserem 
Dienst gefeiert! 
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In einer kleinen Runde haben wir uns gefreut, haben geschlemmt und 
Erinnerungen ausgetauscht. Es ist unglaublich, dass der HERR uns so 
weit gebracht hat! Wir danken Ihm für Seine Treue, aber auch für 
DEINE Treue! Hier fast aus jedem Jahr ein Bild: 
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